

Apporter le remède de Dieu



Franck Alexandre



“

“Ils tombèrent sur leur visage; et Moïse dit à Aaron : Prends le brasier, mets-y du feu de dessus l'autel, poses-y du parfum, va promptement vers l'assemblée, et fais pour eux l'expiation ; car la colère de l'Éternel a éclaté, la plaie a commencé. Aaron prit le brasier, comme Moïse avait dit, et courut

au milieu de l'assemblée ... Il offrit le parfum, et il fit l'expiation pour le peuple. Il se plaça entre les morts et les vivants, et la plaie fut arrêtée..." Nombres 16.41-50

Cette situation en Israël illustre bien la période de crise dans laquelle se trouve le monde d'aujourd'hui. De nombreuses personnes partent dans l'éternité sans aucune certitude. Mais Dieu veut sauver les hommes ! Jésus n'est pas venu pour condamner mais pour sauver.

Pour devenir ses associés et répondre aux exigences de la mission d'évangéliser, Dieu nous a donné le message de la rédemption et la puissance du Saint-Esprit pour le prêcher.

L'Eternel a donné une solution à Moïse alors qu'il priait, la face contre terre. Il fallait qu'il y ait une expiation pour que la plaie soit arrêtée. Il fallait prendre des braises de l'autel et répandre le parfum d'une agréable odeur à l'Eternel au milieu du peuple afin que cesse l'hécatombe. Moïse ordonna à Aaron de faire promptement cette expiation au milieu du peuple.

Imaginez ce qui se passa dans l'esprit d'Aaron. Faire l'expiation au milieu du peuple ! Oui ! C'était une situation d'urgence et il fallait pénétrer dans le parvis du tabernacle, aller jusqu'à l'autel d'or, prendre l'encensoir sacré, y mettre des braises avec de l'encens, sortir l'objet sacré du tabernacle et le promener au milieu du peuple ! C'était une pure folie ! Mais c'était la décision de Dieu. Aaron n'avait pas le choix. Normalement une telle expiation devait s'exécuter à l'intérieur du sanctuaire, mais le peuple devait voir de ses yeux son salut et Moïse comme l'instigateur de leur salut dans cette circonstance !

La plaie avait déjà frappé des milliers de personnes et elle continuait à se répandre. Aaron a fait ce que Moïse avait ordonné et le parfum a commencé à monter. Aaron alla au milieu du peuple, se plaça entre les morts et les vivants, alors le miracle de la grâce eut lieu. Partout où le parfum se répandait, la plaie s'arrêtait.

Les témoins de Jésus-Christ, les évangélistes, sont comme Aaron ! Ils parcourent le monde proclamant le message de la croix. Ils "font l'expiation" en

proclamant que Jésus est mort sur la croix pour nos péchés.

Lorsque ce message est annoncé, le Saint-Esprit souffle sur les braises de la prédication. Le parfum de bonne odeur, Christ, se répand et des vies sont sauvées. La plaie du jugement est arrêtée. Le message de la croix est le seul message qui se dresse entre les morts et les vivants. A Golgotha, sur la croix, d'un côté un brigand a refusé de se repentir et il est entré dans la perdition ; de l'autre côté de la croix, un brigand a confessé ses péchés et a reconnu Jésus comme son Sauveur et Seigneur. Il a été sauvé de ses péchés.

Là où le message de la croix retentit, "la plaie" s'arrête !

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, merci pour ton sacrifice à la croix qui me donne la vie. Tel ce brigand sur la croix je décide de te suivre et de parler de toi autour de moi. Fais de moi un témoin de ta grâce. Que des vies soient sauvées par mon témoignage. Amen.

>> Besoin d'en savoir plus sur ce Dieu d'Amour ? Connectez-vous sur :

www.ConnaitreDieu.com

Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

